

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 23
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 28. Jänner 1938.

Missbrauch des Namens des Ballkomitees der Stadt Wien.

Nach Mitteilung von mehreren Mitgliedern des Jung-Damen-Komitees des Balles der Stadt Wien wurden sie von einem Wiener photographischen Atelier aufgefordert, sich "auf Anordnung des Ballkomitees oder des Präsidialbüros der Stadt Wien" in diesem Atelier photographieren zu lassen. Das Ballkomitee und das Präsidialbüro stellen hiezu fest, dass es sich hierbei um eine grobe Irreführung handelt, weil keine zuständige Stelle eine derartige Anordnung getroffen hat.

Die Probefüllung des Lainzer Wasserbehälters.

Die Fertigstellungsarbeiten im Inneren der beiden Wasserkammern im Lainzer Riesenbehälter sind nunmehr beendet, so dass am kommenden Montag mit der Probefüllung zunächst der kleinen Wasserkammer begonnen werden wird. Die 57.000 Kubikmeter fassende Kammer wird zuerst ganz langsam bis zu einer Höhe von 60 Zentimetern mit Wasser gefüllt und dann mehrere Tage hindurch auf ihre Dichtheit geprüft. Dann erst folgt die weitere Füllung, und zwar stufenweise um je einen Meter bis zur Erreichung des Höchstwasserstandes von sechs Metern, wobei natürlich ebenso etappenweise die Erprobung durchgeführt wird. Erst nach dem anstandslosen Ergebnis der Ueberprüfung der kleinen Kammer wird mit der Auffüllung und Erprobung der grossen Kammer, die einen Fassungsraum von 87.000 Kubikmeter hat, begonnen. Die vollständige Probefüllung wird daher erst in den nächsten Wochen beendet sein.

Der Wiener Hausreparaturfonds 1938.

Das Kuratorium für den Wiener Hausreparaturfonds hat in seiner letzten Sitzung unter dem Vorsitze des Vizebürgermeisters Dr. Kresse neben einigen, noch die Aktion 1937 betreffenden Erledigungen beschlossen, die heurige Aktion im selben Sinne wie 1937 durchzuführen. Bei der heutigen Aktion ist für Instandsetzungs- und Verbesserungsarbeiten vom 15. Februar bis 31. März, für Arbeiten an Aufzügen vom 15. Februar bis 30. Juni einzureichen. Die Drucksorten sind vom 7. Februar an bei der Magistratsabteilung 9, Drucksortenverlag, im Rathaus, Stiege 7, Hochparterre, erhältlich und zu den angegebenen Terminen in der Magistratsabteilung 31a im Rathaus, Stiege 4, Mezzanin, Tür 36, von 9 Uhr bis 13 Uhr einzureichen.

Aus der derzeit noch nicht abgeschlossenen Aktion 1937 des Wiener Hausreparaturfonds geht hervor, dass für rund 17 Millionen Schilling Arbeiten durchgeführt wurden. Der Hausreparaturfonds hat sich also auch im vergangenen Jahre für die kleinen und mittleren Betriebe des Baugewerbes und deren Arbeiterschaft vorzüglich bewährt.

Haushaltungsschule der Stadt Wien.

An der Haushaltungsschule der Stadt Wien beginnen Anfang Februar ein Servierkurs sowie Abendkochkurse für Anfänger und Vorgesrittene. Einschreibungen in der Schulkanzlei, 6., Brückengasse 3, Fernruf B 25-4-19.